



**FASTA e.V.** (First Aid Station Tansania)

---

Martin-Luther-Straße 29 ♦ D55131 Mainz ♦ Tel.: 0179-2359787

E-Mail: [mathey.p@web.de](mailto:mathey.p@web.de) ♦ [www.verein-fasta.de](http://www.verein-fasta.de)

Spendenkonto: IBAN: DE68550501200200119881

## 9. Newsletter August 2023

Liebe Freunde, Mitglieder und Unterstützer,

### Neues aus Kanyenja!

In den letzten 2 Monaten ist in Kanyenja wieder einiges passiert!

Dank der tollen Unterstützung durch den Verein ELAN e.V. konnten wir eine 2. Photovoltaik Anlage auf dem Wohngebäude installieren. Durch die Inbetriebnahme des Wohngebäudes, ist der Strombedarf gestiegen. Deshalb hatte unsere 1. Anlage nicht mehr genügend Strom produziert. Zusätzlich haben wir in der Erste-Hilfe Station 4 Ventilatoren installiert, um in den heißen Sommertagen etwas Kühlung für die Patienten und Mitarbeiter zu haben.

Der Verein ELAN e.V. verwaltet Lotto- und Bingo Gelder, die zur Unterstützung von Kleinprojekten ausgezahlt werden. Man stellt als Verein einen Antrag und wenn dies den Bestimmungen entspricht bekommt man einen Zuschuss bis zu 5000€. Diesmal war es schon unser 3. Antrag, den wir genehmigt bekommen haben. Dafür unseren herzlichsten Dank an ELAN e.V.!





Zur gleichen Zeit wurde unsere Mauer fertiggestellt. Mit dem Bau des Wohngebäudes wurde das Grundstück- 2500qm- mit einer Mauer eingefriedet. Bisher hatten noch die Abdeckung und der Anstrich gefehlt. Jetzt sieht es sehr ordentlich aus 😊.



Zusätzlich wurde das Wohngebäude ( ein Zimmer) für unseren Wachmann/Facility Manager☺ Rama gebaut. Bisher hatte er in einer traditionellen Lehmhütte direkt vor der Erste-Hilfe Station gewohnt. Mit dieser Maßnahme ist es nun möglich, die Wege auf dem Grundstück anzulegen und zu bepflanzen.



Der Plan

Insgesamt ist die Entwicklung sehr positiv. Dr. Mhaku hat sich gut eingearbeitet und die Patientenzahlen steigen von Monat zu Monat. Zurzeit arbeiten wir nur mit einer Krankenschwester, da Nashra schwanger wurde. Unsere Laborantin Agnes hat leider ihr Examen nicht bestanden ( die Ergebnisse dauern leider immer 9-12 Monate, bis man sie bekommt). Sie kann jetzt erst im November ihre Nachprüfung absolvieren, sodass Boni jetzt auf der Suche nach Ersatz ist.

**Ein großes DANKESCHÖN an Alle, die das möglich machen!**

**Für uns ist es sehr wichtig, weiter Spenden zu sammeln, um die Station am Laufen zu halten.**

Wir wünschen Allen eine gute Zeit, bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Liebe Grüße

(Petra Mathey, 1. Vorsitzende)